



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 103
6 de junio de 2023

Se realizó la segunda Expo Feria Universitaria: EduCannabis

En la Universidad Central del Ecuador, UCE, se presentaron diferentes productos derivados del cannabis en la segunda Expo Feria Universitaria Educannabis, organizada por la Facultad de Ciencias Agrícolas en el marco de su celebración por los 92 años de vida institucional. En esta feria que se realizó el 1 y 2 de junio de 2023 en el hall del Teatro Universitario se presentaron productos con fines terapéuticos y medicinales, así como alimenticios y de belleza.

Además de la feria de productos se plantearon varios conversatorios en mesas de debate en las que participaron diferentes actores sociales, en temas como: 1. Uso ancestral de cannabis, 2. Análisis de la regulación actual, 3. Medios y drogas, 4. Mujeres y cannabis, 5. Investigación, universidad, organismos de investigación y cannabis, 6. Regulación de cannabis de uso adulto en el Ecuador

En la inauguración del evento, María Augusta Espín, Vicerrectora Académica y Posgrado de la UCE, manifestó que en la feria se explora el uso medicinal, textil y alimenticio del cannabis. Cada vez más países están replantándose el uso regulado de esta planta de la mano de la investigación científica.

Además, en el evento se entregó los diplomas a los estudiantes graduados del Diplomado en Cannabis. El decano de la Facultad, Ing. Carlos Montúfar, indicó que fue interesante el sistema del diplomado porque tuvo una mixtura de lo presencial con lo telemático.

J.S

